



Vorsitzender der Gemeindevertretung
der Gemeinde Eppertshausen
Ewald Gillner
Franz-Gruber-Platz 14
64859 Eppertshausen

27.05.2021

3005-001 Abwasserbehandlung

hier: Antrag der CDU-Fraktion auf Durchführung einer Informationsveranstaltung zum Thema „Mögliche Verbesserung der Ablaufwerte unserer Kläranlage“

Sehr geehrte Damen und Herren,

die CDU-Fraktion bitte um Beratung im BPuUA und HuFA sowie Beschlussfassung in der Gemeindevertretung.

Die Gemeinde Eppertshausen führt im Rahmen der jährlichen Bürgerversammlung eine Informationsveranstaltung zum Thema: „Weitere Reinigungsstufen an unserer Abwassereinigungsanlage“ durch.

Die Gewässerschutzbeauftragte der Gemeinde Eppertshausen - Frau Crossiant und ggf. weitere Referentinnen/Referenten stellen mögliche Optimierungen bei den Ablaufwerten vor. Hierbei sollen auch die Investitionskosten und die Auswirkungen auf die laufenden Abwassergebühren genannt werden.

Begründung:

Der Schutz unseres Grundwassers ist das höchste Gut.

Unsere Abwasserreinigungsanlage wurde im 2004/2005 erneuert und hat seither sehr gute und stabile Ablaufwerte.

Stand der Technik sind derzeit drei Reinigungsstufen. Die Eppertshäuser Anlage besitzt diese auch.

- | | |
|--------------------|-----------------------|
| 1. Reinigungsstufe | Mechanische Reinigung |
| 2. Reinigungsstufe | Biologische Reinigung |
| 3. Reinigungsstufe | Chemische Reinigung |

In den vergangenen Jahren gab es deutschlandweit mehrere Studien um verschiedene Schadstoffe auf dem Abwasser zu entfernen. Es wird von der vierten und teilweise fünften Reinigungsstufe gesprochen. Derzeit können unter anderem Spurenstoffe, Medikamentenrückstellungen, Mikroplastikpartikel aus Kosmetikartikeln, Pflegeprodukten und Plastikfasern aus Fleece oder Funktionskleidung nicht aus dem Wasser gefiltert werden.

Mit dieser Infoveranstaltungen sollen alle Gemeindevertreterinnen und Gemeindevertreter sowie die Einwohnerinnen und Einwohner auf einen Wissenstand gebracht werden und die Umsetzung einer möglichen zusätzlichen Reinigungsstufe erläutert werden.

Für die CDU-Fraktion:

Ann-Katrin Brockmann
Fraktionsvorsitzende